

# GALICIA en el MUNDO

SEMANARIO DE INFORMACIÓN GENERAL Y ESPECIAL PARA LOS ESPAÑOLES EN EL EXTERIOR

AÑO XX - NÚMERO 1036

EDICIÓN EUROPA Y AMÉRICA

7 - 13 ABRIL DE 2014

Pueden votar 1.724.390 españoles en el exterior

## Los españoles del exterior pueden pedir hasta el 26 de abril el voto para las europeas

Los españoles residentes en el exterior que tengan intención de participar en las elecciones al Parlamento Europeo, que se celebrarán el próximo 25 de mayo, pueden solicitar su voto hasta el 26 de abril.

Los datos del CERA (Censo Electoral de Residentes Ausentes) arrojan la cifra de un total de 1.724.390 españoles residentes en el exterior con derecho a voto en estas elecciones. **Pág. 16**

### SUMARIO

**7** Feijóo destaca el paralelismo entre Frei Rosendo Salvado y la emigración gallega

**8** Un 'comando' entra en la Hermandad Gallega de Venezuela y roba en cajeros automáticos

**8** El BNG vuelve a pedir una solución a los sancionados por Hacienda

**20** La gaditana Anne Hidalgo, muy vinculada a la emigración española, gobierna en París

### Miras entregó al Centro Ourenzano de Newark la Medalla de Oro de la Emigración

El director general de Migraciones, Aurelio Miras Portugal, entregó al Centro Ourenzano de Newark la Medalla de Oro de la Emigración en un acto en el Club España. **Pág. 16**



Rueda y Miranda, junto al presidente y directivos de la asociación 'Caballeros de Santiago', de Salvador. **L. POLO**

## Rueda y Miranda visitaron a los gallegos de Salvador de Bahía y Río

El vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda, y el secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, realizaron un viaje institucional a las ciudades brasileñas de Salvador de Bahía y Río de Janeiro.

En ambas localidades, Rueda destacó las ventajas competitivas de Galicia para ser puerta de entrada y asumir el liderazgo en las relaciones comerciales entre España y Brasil. Entre otros elementos que

sitúan a Galicia como un enclave estratégico para estas relaciones hispano-brasileñas, Rueda citó la importancia de la colectividad gallega en este país. **Pág. 5 y 6**



Guillermo Martínez y Begoña Serrano, en su visita a la FES en Caracas. **R. BARREIRO**

## Guillermo Martínez mantuvo encuentros con asturianos en Caracas, México DF y Tampa

El consejero de Presidencia de Asturias, Guillermo Martínez, acompañado por la directora de Emigración, Begoña Serrano, visitó recientemente a los asturianos de Caracas, México DF y Tampa.

Durante su estancia en Venezuela, Guillermo Martínez se ha comprometido a firmar, en nombre del Gobierno del Principado, un convenio de colaboración

con la Fundación España Salud (FES) por un importe de 40.000 euros para garantizar la cobertura sanitaria a emigrantes asturianos mayores de 65 años que residen en este país sudamericano, se encuentran en situación de necesidad y carecen de seguro médico y de prestaciones por ancianidad o incapacidad. **Págs. 12 a 14**

Nuestras direcciones en internet

[www.cronicasde laemigracion.com](http://www.cronicasde laemigracion.com)

[galiciaenelmundo.com](http://galiciaenelmundo.com)

[canariasenelmundo.com](http://canariasenelmundo.com)

[cantabriaenelmundo.com](http://cantabriaenelmundo.com)

[balearsenelmundo.com](http://balearsenelmundo.com)

[asturiasenelmundo.com](http://asturiasenelmundo.com)

[castillayleonelmundo.com](http://castillayleonelmundo.com)

[madridenelmundo.com](http://madridenelmundo.com)